

Se desarrolla con gran éxito foro organizado por la Cineteca Nacional y la UNACH

- **Este lunes se proyectará la cinta realizada en Arabia Saudita “La bicicleta verde”**

Con gran éxito se ha desarrollado el “33 Foro Internacional de la Cineteca”, que desde el pasado 23 de agosto ha proyectado de manera gratuita películas realizadas en diversos países como Grecia, Reino Unido, Israel, Estados Unidos y México.

Por primera ocasión, la Cineteca Nacional se hace presente en la Universidad Autónoma de Chiapas, y es el Auditorio Los Constituyentes, en la Colina Universitaria, donde durante tres semanas se proyectarán 17 largometrajes de reconocidos cineastas.

Durante la primera semana de este Foro, cientos de jóvenes estudiantes y público en general, se han dado cita a partir de las 19:00 horas, para disfrutar del séptimo arte que este lunes habrá de presentar la cinta “La bicicleta verde”, filmada en Arabia Saudita y dirigida por la primera mujer cineasta de este país, Haifaa Al-Mansour.

Esta obra cinematográfica narra la historia de Wadjda, una chica de 10 años que vive en los suburbios de Riad, capital de Arabia Saudita, quien luego de enfrascarse en una pelea con su amigo Abdullah, un vecino con quien no debería jugar, descubre una bicicleta verde que se encuentra en venta.

El deseo por la bicicleta verde se resume en la necesidad de Wadjda por tenerla a fin de poder sostener una carrera con su amigo Abdullah, sin embargo, la madre de Wadjda no le permite la compra de la bicicleta, por el temor a una sociedad que ve en este medio de transporte un peligro para la dignidad de las jóvenes mujeres.

Estas y otras historias se podrán apreciar durante este “33 Foro Internacional de la Cineteca”, que conjuntamente con la Universidad Autónoma de Chiapas se lleva a cabo durante 17 días, el cual culminará el próximo jueves 12 de septiembre.

Como resultado del acuerdo entre la Máxima Casa de Estudios y la Cineteca Nacional ha sido posible la presentación de esta cartelera cinematográfica, que invita a la reflexión e investigación, dado que a través de las diferentes cintas se conoce parte de la historia, la cultura y modos de vida de los países que integran el “33 Foro Internacional de la Cineteca”.

La realización de este Foro forma parte de las actividades que se llevan a cabo con motivo de los 40 años de fundación de la Universidad Autónoma de Chiapas, a celebrarse el próximo año.